



EL FONDO PERSONAL EN LA ANOREXIA NERVIOSA

Ángel Álvarez Fernández

Servicio de Medicina Interna.
Centro Médico de Asturias Resumen:

Se evoca y se recrea un Encuentro terapéutico con tres jóvenes pacientes anoréxicas (y con sus padres), guiados por unos textos poéticos (de Carlos Bousoño, Rosario Neira y Antonio Colinas), escogidos entonces a propósito (y allí leídos), y ahora enriquecidos con unas reflexiones filosóficas de Julián Marías (tomadas de sus libros "Persona", "Mapa del mundo personal" y "Breve tratado de la ilusión"). Al calor/emoción del sentir poético y con la luz/responsabilidad de la reflexión filosófica, se recorren las cuatro estaciones en la Terapia de la Anorexia nerviosa: alivio del soma enfermo/nostalgia del otro/armonía psicosomática/y sentido de la vida.